
 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 

Acta N° 02/2019  

En la ciudad de Montevideo, el 30 de enero de 2019, siendo la hora 12:30, se reúne el 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), encontrándose 

presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández, Ing. Jorge Abín y Esc. 

Alejandro Santomauro.  

También se cuenta con la presencia de: Dra. Esc. María José Viega, Dra. Jimena 

Hernández, Dr. Esc. Matías Jackson, Ing. Jorge Prego, A/P Martín Fernández, Ing. 

Nicolás Piquerez e Ing. Santiago Paz. 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: 

1. Consulta Abitab 

2. DGI – Facturación electrónica literal E 

 

Asuntos tratados: 

1. DGI – Facturación electrónica literal E: El Ing. Santiago Paz informa al 

Consejo sobre lo planificado por DGI para la implantación de facturación 

electrónica para las empresas comprendidas dentro del literal E. Se 

intercambian opiniones al respecto y se reflexiona en cuanto a las soluciones 

posibles para dar respuesta a las necesidades de DGI, considerando los 

aspectos técnicos y legales. Se acuerda realizar una reunión con DGI para 

profundizar en la temática y definir una agenda de trabajo. 

2. Consulta Abitab: Se tratará en la próxima sesión. 

 

Siendo las trece horas y treinta minutos se levanta la sesión. 


